

Wir kommen nunmehr zur **Abstimmung** über den **Antrag** der Abgeordneten Wöginger und Maurer, den gegenständlichen Antrag 795/A an den Gesundheitsausschuss **rückzuverweisen**.

Ich darf die Damen und Herren, die diesem Antrag zustimmen, um ein entsprechendes Zeichen bitten. – Das ist **einstimmig angenommen**.

Die Tagesordnung ist erschöpft.

Ich darf die Sitzung bis 15 Uhr – bis zum Aufruf des Dringlichen Antrages – **unterbrechen** und ich bitte jetzt im Anschluss – wie von den Klubs vorgeschlagen – zu einer Stehpräsidiale gleich hier im Sitzungssaal.